



Más de 200 personas participaron en exitosa Cumbre de Transformación Digital 2024 en Puerto Varas

Organizada por Red FPyme, el evento marcó un hito para la adopción tecnológica en el sector empresarial, facilitando el aprendizaje, el intercambio de experiencias y la creación de redes de contactos clave.

Con una masiva participación de expertos, líderes del rubro y representantes de pequeñas y medianas empresas de todo el país, este miércoles se llevó a cabo la Cumbre de Transformación Digital 2024, consolidándose como un evento clave para impulsar la digitalización a nivel nacional.

Organizada por las Redes de Asistencia Digital Fortalece Pyme, lideradas por Corfo, la jornada convocó a 200 asistentes y fue un punto de inflexión en la adopción tecnológica del sector empresarial, ofreciendo una valiosa oportunidad para aprender, intercambiar experiencias y generar redes de contactos.

Así lo señala Claudio Valenzuela, director regional (s) de Corfo de la Región de Los Lagos, quien da una valoración positiva a la labor realizada por el programa,

indicando que se “trabaja junto con las empresas, sentándose con ellas para que adopten tecnologías”. En esa línea, la autoridad agregó que el programa “incorpora la variable de género, con programas y acompañamiento especial para mujeres”.

El evento, gratuito y transmitido en línea, se celebró en el Hotel Bellavista de Puerto Varas y contó con presentaciones de alto nivel, paneles de discusión y talleres prácticos, todos orientados a mostrar metodologías, comparar experiencias y fomentar la transformación digital de las pymes chilenas.

En esa línea, Patricio Vallespín, Gobernador de la Región de Los Lagos, destaca las cifras logradas por el programa a nivel local, agregando que “150 emprendedores de la región han logrado generar nuevos negocios y conectarse con



el mundo. Fortalece Pyme está presente en nuestra región, una que está innovando, que tiene impacto y es sostenible e inclusiva”.

Marcela Carrillo, Gerente de la Red Fpyme Aconcagua Quillota, también valoró el encuentro, indicando que “para nosotros es un honor estar hoy aquí, comunicando lo importante que es avanzar en tecnología y digitalización”.

“Esta es una gran herramienta para las Pymes, ya que mejora su competitividad y repercute económicamente en el país, que es lo que necesitamos y deseamos: que a todas las empresas de Chile les vaya bien”, agregó.

Por su parte, Viviana Vertiola, beneficiaria de la Red FPyme de Los Lagos, compartió su experiencia como dueña de Comercial AyV en Castro, manifestando que el programa ha

sido fundamental para mejorar sus procesos, y valorando que “el uso de herramientas digitales ha permitido llegar a clientes, sobre todo en Chiloé, donde hay muchos lugares apartados”.

Desde 2021, las Redes Fortalece Pyme han beneficiado a más de 21.700 pequeñas y medianas empresas a lo largo de todo el país, brindando un apoyo cercano y personalizado que ha resultado en una mejora significativa de la rentabilidad, mediante el aumento de ingresos y la reducción de costos de producción

La Cumbre de Transformación Digital 2024, liderada por Corfo, reafirma el compromiso de las Redes en transformar digitalmente el ecosistema de emprendimientos en Chile, consolidándose como un motor esencial para el crecimiento y la competitividad de las pymes.

